



教育長あいさつ

市民の皆様には、本市教育行政の推進に当たり、御理解、御協力を賜り厚くお礼申し上げます。

今年度で教育長4年目となります。引き続き、教育長の職を務めさせていただくことになりました。この重責を果たせるよう、懸命に職務に邁進する所存でございます。

現在も新型コロナウイルス感染症拡大防止の対策の徹底に努め、学校や社会教育施設・スポーツ施設の管理運営につきまして適切に対応しております。関係者の皆様に改めて感謝申し上げます。

さて、本市では、第2次江田島市総合計画の「教育・文化部門」を基に「江田島市教育大綱」（令和2年度～6年度）を策定し、本市ならではの魅力的な教育が展開できるよう、様々な施策に取り組み、教育行政を推進しております。

具体的には、この大綱に沿って「ふるさとの自然や歴史を知る子どもは、ふるさとを語れる大人になる。」をキャッチコピーに、島ならではの魅力的な教育を、各分野で進めているところでございます。

子どもたちが夢や目標を持って学び、育ち、市民一人ひとりが、生涯を通じて、学び、活動し、生きがいを感じ輝くことは、豊かな暮らしの基盤となります。

学校教育は、児童生徒の生きる力を育むことを目指し、「確かな学力」、「豊かな心」、「健やかな体」をバランスよく育成し、その水準の向上に努めます。

生涯学習の推進では、文化・芸術に接する機会の充実や、家庭教育等の学習活動の支援、人権教育の推進、文化財の保護や活用に努めます。

スポーツの振興は、地域で行うスポーツ大会を始め、体を動かす機会とスポーツに親しみを感じる機会の確保や充実に努めます。

里海教育は、自然体験活動や探究活動など、自然に親しみ、自然に学ぶ場の確保や充実に努めます。

これらの理念を合わせることで、相乗効果を生み「人が育ち、輝くまち」を目指します。

各分野での3年後の目指す姿は、次のとおりです。

【学校教育】：生きる力が生まれ、信頼される学校づくりが進んでいます。

【生涯学習】：誰もが生涯を通じて学び、活動し、生きがいを感じ、輝いています。

【スポーツの振興】：誰もが興味や体力等に応じて、スポーツ・レクリエーションに親しんでいます。

【里海教育】：自然に親しみ、知的好奇心や探究心を生まれ、生命を尊び、自然を大切にし、郷土を愛する豊かな心が育っています。

江田島市の教育力の向上と、より良い生涯学習社会の実現に、強い意志を持って全力で取り組んでまいりますので、引き続き皆様の一層の御理解、御協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和4年4月

江田島市教育委員会 教育長 小野藤 訓